
.. 

" 

Asociación .de Abogados 
Pide_ Derogar Decreto JJ4 

establecer un poder arbitrarlo 
fudamentado en conceptos va
gos e Imprecisos que como Aso
elación de Abogados de El Sal
vador. consideran totalmente 
Inaceptables. 

vlamente oiga la opinión de los 
distintos sectores. especialmen
te al gremio de abogados. ya que 
olr la opinión de un pueblo cons
tituye uno de los elementos esen
ciales del sistema democrático. 

Exigir de la Junta Revolu
:lonarla de Gobierno la lnme

,jlata derogatoria del Decreto N' 
:114 y la definición publica del 
término de su transitoriedad. 
acuerda unánimemente la Aso
elación de Abogados de El Sal
vador. en Junta Extraordinaria 
de Socios. 

Al Justificar su exigencia, se
ñalan que tal decreto es arili
Jurídlco y vlolatorlo del régimen 
constitucional reconocido por la 
actual Junta y, además, un peli
gro para la vida democrática al 

NO-LEGISLAR 
DE ESPALDAS 

Asimismo, acuerda .la Aso
elación de Abogados solicitar de 
la Junta Revolucionarla de Go
bierno no seguir legislando de 
espaldas a l pueblo. Que pre-

Acuerda también la entidad, 
pedir a la Corte Suprema de Jus- · 
licia -tal como otras entidades 
profesionales- que haga pllbii-

También la Embajada de 
Israel se Retira del País 

-Favor pase a la página 30. 

ACONTECER 
NACIONAL 
Canciller Niega Haber 
Formulado Comentarlo 
Sobre Alimentación 

Que no ha formulado comenta-
Por razones económicas ser• rlo sobre declaraciones at rl-

a · ses estarán nuevamente entre buldas al obispo de san Vicente. 
retirada la Embajada de Israel nosotros. Monseñor Arnoldo Aparicio y 
de El Salvador. según lo anunció Por otro lado señaló que los Qulntanllla. expresa el cancUier 
ayer tarde el encargado de nego- tradicionales vínculos de amls- salvadoreño doctor Fldel Chá
clos de esa representación dlplo- tad con el pueblo y gobierno sal- vez Mena. La nota dice textual-
milttca. vadoreños se mantienen y ellos men'te: _ 

El Informante dUo 9ue el rell- son los primeros en lamentar tal "El canciller de la República. 
rgs s~~~~l~~l~~r~~~?~: ;~~;n~~ ~~~rmlnlaclón del gobierno ls- . doctor Fldel Chávez Mena. no ha 
nejados desde una embajada de Señaló que ya la Junta de Go- -Favor pase a la página 19 . 
un país vecino. pero ño precisó blerno sabe sobre el. retiro. de la 
cuál. aunque ·se cree que sera embajada de El Salvador. 
uno de Centroamérlca. DIJo por otra parte. que la si-

DIJo el diplomático que el rell- · tuaclón Imperante en nuestro 
ro no es definitivo. pues se consl- pais no tiene nada qué ver con el 
dera que dentro de algunos me- · -Favor pase a la página 15. 

ANEP Nunca se ha Opuesto 
a los Cambios en el País 

La Asociación Nacional de la Empresa Privada CANEPl no 
conspira ni ha conspirado para derrocar a la Junta Revolu
cionarla de Gobierno y tampoco se ha opuesto en nlnglln mo
mento a los cambios que considera necesarios para el país. 

Asl Jo reiteró el Presidente de la entidad, Ing. José Eduardo 
Palomo Castillo. quien desvirtúa Información 'difundida por la 
Agencia ACAN--EFE afirmando falsamente que" ANEP ha ve
nido adversando en El Salvador todas las medidas sociales 
anunciadas". 

Dijo el Ing. Palomo Castillo que para verificar la posición 
de la Asociación a favor de los cambios basta ver las publica
clones y pronunciamientos hechos en torno a la problemática 
nacional. · 

Añadió que ANEP se ha mostrado abierta a la corriente de 
los tiempos actuales, en que se hace evidente la necesidad de 
efectuar cambios en lo polillco. lo social y lo económico. pero 
que dichos cambios deben realizarse sin precipitaciones. sino 
previos los análisis técnicos del caso. Además. diJo que dichos 
cambios deben de hacerse dentro del marco estricto de la 

-Favor pase a la página 15 . 

MINISTRO DE AGRICUL
TURA. - Ayer en la maña
na fue juramentado como 
Ministro de Agricultura y 
Ganadería. el ingeniero a
grónomo Octavio Orellana 
Salís. Lo juramentó el coro
nel Majano. 

AfilO DE GRACIA PIDEN CAFI CULTORES. - Mientras los deudores cafetaleros no 
cuenten con Jos recursos suficientes para hacerle frente a Jos diversos compromisos que 
ad uieren con Jos créditos de repoblación y siembra de nuevas áreas, es necesario que la 
J ~la Monetaria conceda un año de gracia para el pago de las obllgacwne~ Jupotecarl_as Y 
d~ otra naturaleza. afirma la Asociación Cafetalera de El Salvador. Infoi m a a los miem
bros de las diferentes delegaciones cafetaleras. el Presidente de la Junta de Gobierno de 
la Asociación. Ballasar Ferreiro. tercero de Izquierda a dereclJa. 

REGRESA CNEL. GUTIERREZ.- El Cnel. e Ing. Jaime 
Abdul Gutiérrez. miembro de la Junta Revolucionarla de 
Gobierno, regresó ayer al pais después de permanecer va
rios días en EE.UU., afectado de su salud. En el aeropuer
to "El Salvador". donde fue recibido por familiares y ami
gos. se dijo que su estado es completamente salisfactorio. 

Estoy Satisfecho de Ser 
Independiente: Dr. A va los 

" Me siento satisfecho de ser 
parte del sector Independiente. 
el cual aglutina a considerable 
numero de personas alejadas de· 
toda actividad política", diJo 
ayer el Dr. Ramón Avalos Nava
rrete. al ser abordado en EL 
DIARIO DE HOY, cuya casa vi
sitó en un recorrido que hizo 
ayer por tos medios de Informa
ción , con el fin de presentar un 
saludo personal a representan
tes de las empresas. segun dijo. 

El Dr : Avalos Navarrete re-
. cordó que el sector Independien

te del país es el que menos ha 
participado en política activa y 
diJo que se sentía comprometido 

con todos sus miembros. de 
quienes desearía conocer sus In· 
quietudes, sugerencias. Ideas. 
etc. El"functonarlo dijo que si en 
realidad en estos dlas de agita
ción polltica se vuelve dJ!icU dis
traer la atención en casos de me
nor Importancia. no por eso el 
funcionario agradecido como es 
él , podría abandonar a sus ami
gos y dedicarles unos momentos 
de atención para sus problemas. 

"Me considero como el vocero 
de tos no pollttcos" . dUo el Dr . 
Avalos . 

En el transcurso de la plática, 
el Dr. Avalos fue preguntado qué 

-Favor pase a la página 37. 

lng. Octavio Orellana Solís 
Nuevo Ministro de Agricultura 

El Ing. Octavi<i Orellana Solís El coronel Gutiérrez estaba en 
. ha sido nombrado Ministro de tratamiento médico en Estados 

Agricultura y Ganaderta. en Unidos. 
cargo que estaba vacante. Otras fuentes vinculadas con 

Untcamente quedan por nom- Casa Presidencial se mostraron 
brar Jos titulares de Planifica- preocupadas por la forma en que 
ctón Económica y de Comercio sujetos Irresponsables han em
Extertor. pezado a hacer circular "bolas" 

El Jng Orellana Solis es un a- dando a conocer falsas renun
grónomo de reconocidos méritos ctas para confundir a la opinión 
y ampliamente conocido en los publica. 
círculos agncolas. Estamos, se diJo. en la etapa 

Al momento de su juramenta-- de "las botas" . 
ctón estuvieron presentes los Ayer habla. además, preocu
cuatro miembros de la Junta, paclón por las frecuentes " lo
quienes expresaron su satisfac- mas". realizadas por sujetos l
etón por el regreso del coronel rresponsables que están perjudi
Jatme Abdul Gutlérrez. quien cando a la gente que trabaja Y 
esta misma semana se retncor- además quieren llevar:- al país al 
por ara a sus funciones en Casa caos. se dUo . 
Presidencial. 

Bancos no Pueden Satisfacer 
Demanda de Dólares por Trabas 

Debido a las trabas que ha 
puesto el Banco Central de Re
serva, tos bancos privados no 
han podido 'satisfacer la deman
da de dólares y otras divisas ex
tranjeras. segun Informan fuen-

. tes bancarias. 
Los datos proporcionados por 

la Asociación Bancaria Salvado
reña señalan que los bancos del 
sistema privado han atendido la 
compra de divisas. de parte del 
publico ~:tara hacer pagos sobre 
el exterior por compras comer
ciales. para gastos de viaje o 
para sostenimiento de estudio. 
Pero resulta que en el Departa
mento de Control de Cambios del 

Banco Central se autoriza la 
compra al publico. pero. por otro 
lado. se dijo. aun cuando las per
sonas lleguen a los bancos a 
comprar dólares u otras mone
das extranjeras. con la docu
mentación autorizada, no se tes 
puede vender. porque los bancos 
no han recibido la correspon
diente autorización del Banco 
Central . 

También se agregó que cuan
do una representación de miem
bros del sistema financiero tuvo 
una entrevista con el Presidente 
del Banco Central. Dr. Pedro 
Abelardo Delgado, éste les ma-

-Favor pase a la página 15. 


